

## Port-sur-Seille

# Un vide-greniers s'invite à la fête de la rhubarbe



■ Une journée de festivité qui s'annonce bien.

Le dimanche 26 mai prochain, l'association des cavaliers de la Seille, présidée par Kristel Dominiak, organisera son premier vide-greniers qui aura lieu dans les rues du village de 6 h à 18 h. Une réunion de préparation a eu lieu dernièrement salle polyvalente, en présence du maire Richard Geoffroy, des élus et des responsables de l'association.

Au cours de cette journée festive, les exposants sont attendus en nombre, ainsi

que les visiteurs. Il y aura également une démonstration d'agility en présence de deux champions de France du club canin de Pont-à-Mousson.

Cette journée sera placée également sous le signe de la fête de la rhubarbe, où l'artisanat sera présent salle polyvalente. « Le programme comprendra, outre des expositions et des jeux, une démonstration d'équitation en milieu d'après-midi », précise la présidente des ca-

valiers de la Seille.

Les enfants ne seront pas oubliés avec des jeux divers, mais aussi une pêche aux canards et des manèges. Buvette et restauration seront assurées par les organisateurs.

Pour les personnes qui désirent exposer, les informations et renseignements peuvent s'obtenir dès à présent au 06.77.28.71.78. ou au 06.73.53.09.46, ou encore par mail à

cavaliersdelaseille@hotmail.fr